

EL UNIVERSAL  
Julio 4-927.

93

# EL GRAL. GOMEZ PRINCIPIO SU JIRA POLITICA EN ORIZABA; Duros ataques al Gral. Obregón

SE REFIRIO AL DISCURSO QUE ESTE DIJO EN NOGALES, SON.

UNIVERSAL

Debe continuar—expresó el general Gómez—explotando los terrenos que posee, evitándole males a la nación.—Otros oradores

El Gral. Gómez se dirigió después a Veracruz, en donde fue recibido por numerosos partidarios, a quienes habló desde el "Diligencias"

ORIZABA, Ver., julio 3.—A bordo del tren de pasajeros de subida llegó a esta ciudad el general Arnulfo R. Gómez, acompañado de un grupo de políticos, entre ellos los señores Víctor Góngora, licenciado Antonio Garza Sansores, Rafael Martínez de Escobar, J. Araiza, licenciado Francisco Santamaría y otros.

Con motivo del arribo del general Gómez, se organizó una manifestación integrada principalmente por ferrocarrileros, obreros, campesinos y clase media. La mayoría de los manifestantes iban a pie y un numeroso grupo a bordo de más de treinta coches adorados con estandartes alusivos en los que se leía: "No Obregón," "No Reelección," "Viva Gómez," etc.

La manifestación partió de la estación marchando el candidato Gómez a pie al frente de ella por las calles de Manuel Escandón, Morelos y Libertad, hasta arribar al Hotel Francia donde se detuvieron los manifestantes. Pasados cortos instantes salió a uno de los balcones el general Gómez, quien comenzó su peroración en esta forma:

"Toca a Orizaba ser el punto en que inicio mi jira política como candidato a la Presidencia de la República electo en la Convención que verificó en México el Partido Nacional Antirreeleccionista, en la cual estuve genuinamente representada la nación entera."

Luego se refirió el orador al discurso pronunciado en Nogales por el general Obregón, en el que expresó que desde hace un año le satisfizo enterarse que efectuaban trabajos políticos para la Presidencia de la República dos hombres nativos de Sonora, por lo cual se le evitaría tener que retornar a esa vida azarosa de la política, y agregó: "Me extraña esta declaración del general Obregón, ya que para nadie es desconocido que desde hace más de un año efectúa trabajos tendientes a retornar al Poder."

"Me satisface en estos momentos encontrarme en un centro fabril donde viven y laboran por el bienestar del país un gran número de obreros, por cuya clase vengo luchando desde el año de 1906 y luego en la Revolución de 1910."

En ninguno de estos dos movimientos de reivindicaciones sociales llegué a escuchar el nombre de Alvaro Obregón, quien hasta después de los asesinatos de los señores Madero y Pino Suárez, en 1913, tuvo la suerte de salir de su casa con el grado de teniente coronel por el solo hecho de haber podido reunir un grupo de hombres aproximadamente doscientos."

## NO DESEO ANALIZAR LA LABOR DEL GENERAL OBREGÓN

"No deseo analizar la Administración del general Obregón en la época en que se encontró al frente del Gobierno Nacional, pues para nadie es desconocido el estado difícil en que hizo entrega de él al actual Primer Magistrado, señor general Cárdenas, quien en un plazo de tiempo relativamente corto logró restablecer el equilibrio de la Hacienda Pública."

"Sé perfectamente que mis enemigos gratuitos y políticos, apoyados por altos funcionarios, han tratado de mal informarme en los centros fabriles, haciéndome aparecer como enemigo del trabajador. Esos individuos podrán continuar haciendo uso de esas innobles armas, pero nunca podrán borrar con sus palabras mis hechos anteriores como revolucionario honrado y de convicciones, defensor de esa sufrida clase laborante y que hoy intentan de aprovechar con fines bastardos políticos sin conciencia, que no tienen otros méritos que su ambición desmedida de reconocido incondicionalismo."

## LA CONCIENCIA NACIONAL DEBE SANCIONAR MIS ACTOS

"Dejo a la sanción de la conciencia nacional mis actos como autoridad militar en las distintas entidades en que ha actuado y mis procedimientos de orden en todas ellas como garantía para la sociedad en general, sin distinción de clases, son mi mejor justificación."

"Yo nunca he sido enemigo del trabajador. Mentira. Lo único que he recomendado siempre es que el capital y el trabajo marchen siempre paralelamente unidos, ya que no son armas antagónicas. El día en que esas ambas poderosas fuerzas logren convencerse que debe

existir mutua inteligencia entre sí, lograremos ver realizado el progreso efectivo de nuestra patria."

"Yo ignoro por qué el general Obregón se llama hoy pomposamente revolucionario cuando sus hechos en la actualidad están demostrando completamente lo contrario, pues atenta contra la Revolución. Lo único que debía hacer es continuar, como hasta hoy, al frente de sus chafitos y grandes intereses en Sonora, explotando las grandes extensiones de terreno que posee, evitándole males a la nación, que no deseas verlo como obstáculo para su tranquilidad."

"Si en los próximos comicios me favorecen ustedes con su voto tengan la seguridad de que procuraré cumplir con mi cometido, seriamente ajustando todos mis actos a una completa honestidad que es la única y mejor política que debe desarrollarse en bien de México."

Cuando terminó de hablar el General Gómez, fue vitoreado por más de tres mil manifestantes.

## LOS OTROS DOS ORADORES

A continuación hizo uso de la palabra el joven licenciado Garza Sansores, quien se refirió a las cualidades más salientes del General Gómez, como hombre de orden amigo del humilde y del siempre sufrido a cuya defensa seguramente dedicaría todas sus energías en caso de salir triunfante en los próximos comicios. Al terminar, también fue aplaudido.

Luego a petición de los manifestantes habló el licenciado Martínez de Escobar, quien produjo una pieza oratoria en la que rememoró las luchas del trabajador, "ese ser siem- pre esclavizado que tiene ojos y no ve; que tiene boca y no puede hablar porque no lo dejan".

También habló del indio, que lleva en sí todos los sufrimientos de su raza y que hierático y con la serenidad augusta de las almas nobles espera que llegue la hora en que obtendrá la justa realización de sus anhelos.

Terminó indicando a los presentes que él les juraba que el General Gómez, sería el que dedicaría todas sus energías para darles las libertades que hasta hoy, inútilmente, han pedido.

Por último, habló el licenciado Santamaría, quien como los anteriores, hizo resaltar los procedimientos justicieros del General Gómez y recomendó a los presentes que deberían velar porque no fuesen conculcados los derechos que, con las armas en la mano, había conquistado la revolución.

Los oradores fueron interrumpidos varias veces por los manifestantes con gritos de: "Muera el Sufitfundista de Cajeme", "Viva el Sufragio Efectivo y la No Reelección". Llaman el "Candidato de los Hombres".

Cuando terminaron los discursos, los manifestantes se dirigieron a Río Blanco, donde depositaron una ofrenda floral en el monumento erigido a la memoria de los obreros muertos en la fábrica de hilados y tejidos que se encuentra en dicho lugar, en el mes de enero de 1907.

Durante la ceremonia hizo uso de la palabra el señor Horacio Burgos Rosas, rememorando aquella lucha del proletariado en contra de sus opresores y manifestó que un año antes a esa fecha, en 1906, el General Gómez, al frente de un grupo de obreros, tomaba participación en la huelga de Cananea, en que derramó su primera sangre en defensa de esa clase proletaria. Agregó que los hijos de estos obreros sabrían hoy también sacrificarse en defensa de los principios revolucionarios amenazados por un grupo de convenencieros y ambiciosos.

El orador fue aplaudido y visto reado el General Gómez, por el pueblo que se congregó a presenciar este acto.

En varios coches se efectuó el retorno a Orizaba viendo el General Gómez escoltado por un nutrido grupo de jinetes de la Asociación de Charros de Orizaba.

Cuando llegó el candidato al Hotel Francia, se encontraba un gran núcleo de campesinos de Santa Ana Atzacán y La Perla con una banda de música integrada por ellos mismos, que vitorearon al General Gómez y tocaron repetidas "dianas".

Después se efectuó un banquete en el propio Hotel Francia y los campesinos en unión de los elementos ferrocarrileros, trabajadores, etc., acompañaron al General Gómez hasta la estación, ya que hoy mismo se dirige a Veracruz a donde arribará a las 6.25 de la tarde.

A la salida del tren continuaron los vitores hasta que se perdió en la lejanía.

#### EL CORRESPONSAL

#### MANIFESTACION EN VERACRUZ

##### Únicamente para EL UNIVERSAL

VERACRUZ, Ver., julio 3.—Procedente de Orizaba llegó hoy a este puerto el General Arnulfo R. Gómez, quien fue recibido por numerosas personas que organizaron una manifestación en su honor que recorrió las calles de Montesinos, Independencia hasta llegar a las del 20 de Noviembre, donde se encuentra la residencia de dicho divisiario el que se asomó a uno de los balcones siendo aclamado.

El General Gómez, se dirigió a los manifestantes y después se disolvió la manifestación, que estaba integrada por millares de personas.

#### EL CORRESPONSAL

#### LO QUE DIJO EL GENERAL GÓMEZ

Únicamente para EL UNIVERSAL  
VERACRUZ, Ver., julio 3.—Amplicando mi información anterior, debo decir que el general Gómez fue recibido en la Estación Terminal, donde se le dió una cariñosa bienvenida, pues el pueblo lo aclamó in-

tensamente, obligándolo a caminar a pie en medio de la calle, fuertemente escoltado por sus partidarios, que eran como tres mil y que gritaban: "Viva Gómez." "Abajo el Sufitfundista de Cajeme." "Arriba Gómez." Además coreaban "Gómez sí, Obregón no."

Al llegar al Hotel Diligencias el general Gómez subió acompañado de los senadores Víctorio Góngora y Jesús Azuara, diputados José J. Araiza, Jaime Solís y Margarito Gómez, licenciados Santamaría, Garza Sansores, Rafael Martínez de Escobar, Gustavo Romero y otras personas que lo acompañaron en su viaje desde México.

Entre las aclamaciones de sus partidarios, el general Gómez pronunció el siguiente discurso:

"Dos motivos me han hecho volver a Veracruz para iniciar en el mi jira política como candidato a la Presidencia de la República. Uno, que fue aquí donde se lanzó el primer grito en defensa de los principios revolucionarios amenazados por unos cuantos convenencieros. Otro, el cariño grande y sincero que siempre he guardado para los habitantes de esta entidad.

"Ahora me encuentro convencido de que en la República aún hay muchos hombres y quizás por ello me llaman el "Candidato de los Hombres".

"Han pasado quince años en que se haya podido otorgar la debida justicia a nuestros hermanos que han tomado participación en ellas.

"De esa Revolución, señores, surgió un caudillo, que lo fue hasta hace unos cuantos días y a quien yo siempre consideré como una amenaza y peligro constante para nuestro país. Unos cuantos zánganos le ofrecieron su candidatura y al aceptarla dejó de ser el caudillo, el hombre y el revolucionario.

"Yo, cuando acepté mi candidatura, lo hice porque no vine a ofrecerle a un grupo de políticos mercenarios, sino como sabrán perfectamente bien ustedes, fue el resultado de una convención nacional en la que se encontró representada realmente la mayoría de nuestra nación. Al aceptar, reconocido, esa distinción, juré defender los postulados que en ella se aprobaron, porque tenía la seguridad de poder cumplir fielmente con mi compromiso.

"Hasta hace unos cuantos días era yo un soldado al servicio de un Gobierno constituido; hasta hace unos cuantos días era yo el jefe de una división que garantizaba la tranquilidad de esta zona, y con gran sentimiento de mi parte, abandono a mis compañeros de armas para quienes profeso sincero cariño por obedecer los mandatos de la opinión pública; pero me satisface grandemente cerciorarme de que tengo a mis espaldas a la mayoría del pueblo mexicano y probablemente por la prensa de la Capital habrán leído ustedes las declaraciones hechas por el general Obregón, en las que éste atribuye a debilidad la unión de serranistas y gomiztas.

"También creo que no habrán olvidado ustedes que hasta hace unos días el propio general Obregón, manifestó que era imposible que se concierne esa unión y ahora me toca preguntarle si sus declaraciones obedecen a debilidad de nuestra parte o a miedo de parte de él.

"Yo, señores, siempre he estado dispuesto a ir hasta el sacrificio sin titubeos y sin vacilar; sin importarme para nada mis intereses personales ni las consecuencias; pero nunca he ido a la lucha por la consecución de ambiciones bastardas, como el general Obregón.

"Son del conocimiento de todo el país mis declaraciones refutando el manifiesto del general Obregón y, creanme ustedes, que en ellas, he dicho la verdad; pero no toda; y, como él desea que hable con la verdad, lo complaceré.

"Obregón nos llama reaccionarios a los antirreeleccionistas y ya le he contestado merecidamente sobre el particular; pero debo hacer del conocimiento de ustedes que, desde el año de 1906 derramé mi primera sangre en defensa del proletariado mexicano y que en 1910 me incorpore a las filas del maderismo sin que en ninguna de esas dos épocas haya yo escuchado el nombre de Alvaro Obregón, quien hasta el año de 1912 se encontró sirviendo a la reacción de Sonora a las órdenes del individuo que menciono en mis citadas declaraciones. Por eso pudimos observar que, durante el Gobierno del general Obregón ocuparon puestos de significación infinita de reaccionarios.

"A todos nosotros nos están exigiendo la defensa de los principios de Sufragio Efectivo, No Reelección, las viudas, madres y huérfanos de aquellos compañeros nuestros que cayeron en la lucha y si nosotros no escuchamos su mandato, daremos lugar a que mañana esos muertos se levanten de sus tumbas y nos apostrofen por no haber salvado salvaguardar y defender el legado que nos encomendaron.

"Por la gran multitud que me está escuchando y en la que veo representadas a todas las clases sociales, veo que el pueblo de Veracruz está de acuerdo con los anhelos de la revolución, y si no vemos presentes a otros, más seguramente se debe al temor que se le tiene a quién rige los destinos de este valioso Estado por sus procedimientos arbitrarios. Para nadie es desconocida una fotografía que apareció en el periódico "El Dictamen" relacionada con la llamada convención obregonista celebrada en Jalapa. En esa fotografía, señores, y en el centro, se destacaba la figura de un hombre. Ese hombre es Heriberto Jara, que no obstante haber sido revolucionario pisotea los ideales de la revolución. Cuando una autoridad se convierte en partido político deja de ser autoridad y se expone al ridículo de parte de sus gobernados, y no obstante eso tengo la convicción de que esos hombres que fueron revolucionarios reivindicarán sus actos y volverán sobre sus pasos; pero nunca podrán quedar en el lugar donde se encuentran colocados, ya que siempre anclarán con la cabeza baja, pues no podrán mirarnos a la cara.

"Yo, al protestar ante la Convención Nacional Antirreeleccionista juro defender los principios revolucionarios en el terreno democrático o en el que fuere y pueden ustedes tener la seguridad de que sabré cumplir mi promesa, y lograremos salvar y asegurar el Sufragio Efectivo. No Reelección". (Aplausos numerosos).

#### EL CORRESPONSAL

# OBREGON ON POLITICAL JOURNEY DOWN WEST COAST TO CAPITAL

*UNIVERSITY*

Opens Presidential Campaign at Nogales.—Classes  
Opposition as Insignificant. — Pledges Himself  
to Continue Policies of President Calles.—Mexi-  
can Constitution Has Proved Emancipation,  
Says Former Chief Executive

*July 11/1927*

By Associated Press

NOGALES, July 3.—General Obre-  
gon last night characterized the alli-  
ance of Generals Serrano and Arnulfo  
Gomez against him as insignificant.  
He said: "Far from making a  
strong party, the alliance will nullify  
each man instead of solidifying my  
opposition." Obregon asserted that  
Gomez has recruited followers from  
the enemies of the present adminis-  
tration including many who fought  
against Obregon in 1923. He said that  
Serrano's strength was derived from  
the fact that Obregon long refused  
to run for a second term but, with  
his candidacy launched, this element  
would turn again in support of him.

## OPENS CAMPAIGN

Obregon opened his presidential  
campaign with a speech last night  
at the Municipal Plaza. He pledged

himself to continue the policies of  
President Calles to which in the past  
he had given his wholehearted sup-  
port. He declared the country was  
tired of "ambiguous political prob-  
lems" brought about in large part,  
he believed, by the interference in  
Mexican affairs of foreign countries.  
He defended the Mexican Constitution,  
declaring it had proved the emanipa-  
tion of the people.

## APPROVES CALLES

He approved the policy of President  
Calles which looked towards the end  
that Mexicans should work out their  
own problems, and pledged himself  
to greater efforts in that direction  
if elected.

Obregon is starting on a tour to  
Mexico City via the west coast and  
will deliver a dozen or more addres-  
ses en route.

# TOMO POSESIÓN EL 5<sup>o</sup> GRAL. BRAVO IZQUIERDO

~~UNIVERSAL~~  
Se dice que será cambiado el ayuntamiento.—En la Te-

sorería, ni un peso

~~Unicamente para EL UNIVERSAL~~

PUEBLA, Pue., julio 3.—A las 12 horas y media de hoy, a bordo de un tren especial, trayendo una fuerte escolta arribó a esta ciudad el General Donato Bravo Izquierdo, Gobernador Interino del Estado. Más de dos mil personas le tributaron una entusiasta recepción rubricada por las fanfarrias de dos bandas de música.

En los momentos en que llegaba el tren, el aviador Pablo L. Sidar, tripulando un avión, hizo atrevidas evoluciones. Después se organizó una manifestación que acompañó al nuevo gobernante hasta el Palacio de Gobierno. Durante el recorrido que hicieron los manifestantes, hablaron los diputados Flores López, Gonzalo Bautista y Lombardo Toledano, dando a conocer los motivos que tuvo la Comisión Permanente para designar Gobernador Interino al General Bravo Izquierdo, quien desligado de la pugna de partidos políticos, garantiza la tranquilidad y el orden en todas las clases sociales.

En seguida habló el General Bravo Izquierdo, dando seguridades de que sabrá gobernar con todos los habitantes del Estado sin dar preferencias a partido político alguno y que los campesinos, obreros, comercio e industria tendrán toda clase de facilidades para lograr su engrandecimiento y prosperidad, ya que su gobierno será un celoso guardián de la paz pública.

En nombre de los manifestantes habló el señor Manuel Gil Barradas, dando una cordial bienvenida al General Bravo Izquierdo.

## LA ENTREGA DEL PODER

El doctor Jenaro Angeles, Oficial Mayor Encargado del Despacho del Ejecutivo, hizo entrega de las riendas del Gobierno al General Bravo Izquierdo, quien pidió la presencia de un Notario Público para que diera fe del acto, especialmente sobre la ninguna existencia de fondos en las arcas del Tesoro Público. El cajero no pudo ser localizado, aplazándose la entrega de la Tesorería para mañana.

Terminado el acto de la toma de posesión del Gobierno, el General Bravo Izquierdo, acompañado de los diputados poblanos federales y senador Lauro Camarillo, se dirigió a la Casa Magloire, donde se le ofreció un banquete.

Se rumora que mañana se hará el cambio del Ayuntamiento, diciéndose que ocupará la presidencia municipal el licenciado Manuel Márquez.

Los miembros del Partido Reconstructor Demócrata aseguran que será Gonzalo González, quien se hará cargo del poder municipal.

## EL CORRESPONSAL

### ALGUNOS NOMBRAMIENTOS

~~Unicamente para EL UNIVERSAL~~

PUEBLA, Pue., julio 3.—El General Bravo Izquierdo, expidió nombramiento de Inspector General de Policía, en favor del General Juan Cardona, ex jefe del 35 Batallón que se encuentra de guarnición en Toluca; de jefe de la Gendarmería, en favor del mayor Ricardo Zayas y como jefe de la montada, quedaría el capitán José Bonilla.

La policía será reorganizada para dar garantías a la sociedad y mañana los gendarmes serán dotados de nuevo vestuario.

Entre las personas que vinieron a la toma de posesión se cuentan el General Abundio Gómez, don Arturo de Saracho, alcalde de la megrópoli y otros altos funcionarios.

En estos momentos se verifica un suntuoso baile en el Hotel Italia, en honor del nuevo Gobernador.

# CONVENTION PRO GENERAL OBREGON, EN MONTERREY

Ometepec y "Progreso" y Cinco de Febrero", de Alvarez.

Con tal motivo anoche arribaron a esta ciudad procedentes de esa capital, los senadores Maqueo Castellanos, Presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Miguel F. Ortega, diputados Ricardo Topete; Presidente del Bloque Revolucionario Nacionalista, Manuel Riva Palacio; Rufino Zavaleta, Alberto Méndez, Pedro M. Fierro, Francisco Valle Secretario de la Permanente, Manuel Mijares V., Pedro Torres, licenciado Guillermo Miller, Carlos Aragón y otros.

## EL CORRESPONSAL

### COMIENZA LA CONVENTION

Unicamente para EL UNIVERSAL  
C. DE BRAVOS, Gro., 3 de julio.

—Los trabajos de la Convención dieron principio hoy en la mañana con asistencia de ciento cuatro delegados de partidos y agrupaciones políticas del Estado y otros delegados así como numeroso público.

La Mesa Directiva de la Convención quedó integrada así: Presidente, senador Miguel F. Ortega; Vicepresidente, diputado Enrique López Guillemin y Secretarios, diputados Rafael Leyva y Roberto García Infante.

El discurso inaugural lo pronunció el diputado Jesús B. Gutiérrez, que fue muy aplaudido y, después hicieron uso de la palabra el licenciado Miguel F. Ortega, J. Mastache R., delegado del Partido Estudiantil Guerrerense, senador Maqueo Castellanos y diputado García Infante.

Después se procedió al registro de candidatos a la Presidencia de la República, proponiendo uno por uno los campesinos al general Obregón. Dicha candidatura fue aprobada por unanimidad en medio de entusiastas vítores al divisionario sonorense.

## EL CORRESPONSAL

# CLAUSURA DEL ACTO 66

Unicamente para EL UNIVERSAL

C. DE BRAVOS, Gro., 3 de julio.  
—Durante los últimos momentos hablaron los diputados Mijares, Fierro y Leyva.

El Presidente de la Mesa Directiva declaró terminada la Convención recomendando una activa propaganda en pro del general Obregón, aclarando los asistentes su conformidad. Se pensaba organizar una manifestación que recorriera las calles, pero no se llevó a cabo en vista de que cayó un formidable aguacero.

Con motivo de la Convención reina gran entusiasmo entre los campesinos.

Hoy en la noche se dará un sumtuoso baile en honor de los Senadores y Diputados que asistieron a la Convención.

## EL CORRESPONSAL

### MENSAJE DEL DIPUTADO CASTILLEJOS

El señor diputado don José Castillejos, con motivo de una nota que publicó este diario, del señor diputado Alfonso L. Nava, en la que se asentaba que no se había verificado ninguna Convención Obregonista en Ciudad Bravos, Gro., nos dirige el siguiente mensaje:

"C. Bravos, Gro., julio 2 de 1927.  
—Sr. don José Gómez Ugarte, Director de EL UNIVERSAL, Iturbide 11, México, D. F.—El Gran Diario que dirige usted, publica un mensaje del diputado Alfonso L. Nava, quien afirma no se verificó Convención Obregonista en ésta. Desmiento tal aseveración porque el mismo señor Nava estuvo presente y fue él quien propuso que en virtud de no haber concurrido la totalidad de los delegados del Estado, y en vista de mal tiempo, se citara nuevamente otra Convención que se verificaría en Iguala, Gro., previa fijación de fecha. Me extraña la conducta del diputado Nava, cuando llama reunión familiar a un conjunto de ciudadanos demostrando con esto mucho egoísmo y un afán de exhibicionismo. Por lo demás, el corresponsal de ese gran diario estuvo presente en la Asamblea y fue quien informó de lo tratado por ella y de los acuerdos que sobre el particular se tomaron. Esperando sea servido hacer la rectificación correspondiente anticipo mis agradecimientos quedo su atento y S. S., Diputado José Castillejos."

Fusión de varios partidos políticos de Nuevo León y Tamaulipas.—Un mitin celebrado en el Teatro Independencia

En Ciudad de Bravos, Gro., también hubo otra asamblea política, integrada por partidarios del divisionario sonorense

Unicamente para EL UNIVERSAL  
MONTERREY, N. L., 3 de julio.  
—La Convención de Partidos Unidos que apoyan las candidaturas de los señores general Obregón y Aarón Sáenz, para Presidente de la República y Gobernador del Estado, respectivamente, dio principio ayer en el Teatro Independencia con asistencia de 395 delegados y representantes de la Unión Revolucionaria de Coahuila y Partidos Socialistas de Tamaulipas.

La Convención fue presidida por el señor licenciado Sáenz, ex-Secretario de Relaciones.

La cuestión principal de dicha Convención estriba en fusionar los partidos Liberal, Independiente de Nuevo León, Constitucionalista Neolonés, Ferrocarrilero y otros, a fin de formar uno solo.

En la segunda sesión quedó aprobada dicha fusión en un solo partido que se llamará Gran Partido Social Democrático de Nuevo León, resultando Presidente del mismo el licenciado Sáenz. Además, se designaron las Comisiones de Justicia, Reglamentos y Propaganda, así como el Comité Ejecutivo.

Anoche arribaron a esta ciudad nueve diputados federales, con el objeto de asistir al mitin que se celebró hoy en la mañana en el Teatro Independencia cuando terminó la Convención.

Los delegados a la Convención han sido obsequiados con una cena en la Quinta Calderón y hoy asistirán a un baile.

## EL CORRESPONSAL

### CONVENTION EN C. DE BRAVOS

Unicamente para EL UNIVERSAL

C. DE BRAVOS, Gro., 3 de julio.  
—Hoy se celebrará la gran Convención Obregonista convocada por el Bloque Revolucionario Guerrerense del Congreso local y partidos políticos, "Leonardo Bravo", "Libres de Tlaco tepec", "Benito Juárez", de